



Desayuno de Trabajo con el Ministro del Gobierno de la República de India Dr. Farooq Abdullah

El jueves 20 de mayo la Fundación Consejo España-India celebró en Madrid un desayuno de trabajo centrado en las Energías Renovables en el que se contó con la presencia del Ministro del Gobierno de India, Dr. Farooq Abdullah, Ministro de Energías Renovables, Altos Funcionarios de su Departamento, la Embajadora de India en España, Sra. Sujata Metha, el Presidente de la Fundación D. Antonio Escámez, el Secretario General de Comercio de nuestro Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, D. Alfredo Bonet, el Director General de Relaciones Económicas Internacionales y Asuntos Energéticos del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación español, D. Rafael Conde de Saro junto a otros representantes de la Fundación Consejo España-India. El Ministro Abdullah, médico además, forma parte de una estirpe política india de relevante importancia, ha sido Primer Ministro de Cachemira dos veces y ha viajado ya en otras ocasiones a España. En su discurso no sólo habló acerca de la colaboración entre los dos países a nivel energético sino de la profundización en sus relaciones en otros muchos aspectos.

Asistieron a este desayuno unas ochenta empresas españolas, entre las que se contaban numerosos Patronos de la Fundación, y unas diez empresas indias del sector. Tuvieron la ocasión de preguntar al Ministro y su equipo sobre diferentes aspectos de las relaciones del sector de energías renovables entre ambos países, así como contactar con los representantes de las empresas indias allí presentes.

El éxito del encuentro estimula la celebración de este tipo de reuniones que contempla la Fundación en su Plan de Actuación para este año 2010 sobre otras temáticas diferentes.



Distintas imágenes del desayuno de trabajo celebrado en el Hotel Villamagna el 20 de mayo de 2010

